

くすふれ愛だより

4月号

【編集発行】
 玖珠地区コミュニティ
 運営協議会
<http://www.kusu-community.jp/>
 【事務局】
 くすふれあいホール
 72-1511

玖珠地区文化祭開催

三月十四日(日)くすふれあいホールで、玖珠地区コミュニティ文化祭実行委員会主催「第三回玖珠地区文化祭」が開催され、多くの参加者で賑わいました。

多数のご参加・ご来場 ありがとうございました

この文化祭は、日頃くすふれあいホールで練習している「生涯学習趣味の会」の皆さんの発表を兼ねて、毎年この時期に行われています。

他に一般の方の作品も数多く展示され、来場者は足を止めて見入っていました。ステージ部門では、歌や演奏、踊り・詩吟などが行われ、どの団体の皆さんも日頃の練習の成果を十分に発揮され、素晴らしい舞台となりました。

今年には玖珠幼稚園から二十九名の園児の参加で漢詩や短歌の朗誦が行われました。暗記した漢詩を声合せしてすらすらと発表する姿に、会場からは驚きの声と共に大きな拍手がおこりました。



また、防犯協力会による「振込め詐欺の手口」の寸劇では、還付金の名目で詐欺師に騙されてお金を振込んでしまうまでのやり取りを玖珠弁を交えて熱演、見事な役者ぶりで会場を盛り上げてくれました。

また餅つきの実演販売や、甘酒・綿菓子無料配布もされ、天候にも恵まれ約三五〇名の参加をいただき、大盛況の中「第三回玖珠地区文化祭」を終了することが出来ました。

ご協力いただいた皆様と、会場に足を運んで下さった多くの方にお礼申し上げます。(次頁に写真掲載)

玖珠地区婦人会 総会 解散

三月二十八日くすふれあいホールで、玖珠地区婦人会の総会が行われました。玖珠町連合婦人会が二十年度を以って解散したことに伴い、玖珠地区婦人会もこの日の総会を最後に解散の運びとなりました。

総会では、中山キミ子会長から会員の方にこれまでの活動に対して、ねぎらいと感謝の言葉が述べられました。

婦人会は、長い間地域の

長い間、ありがとうございました

活性化や女性の地位向上のため、精力的な活動を行いました。コミュニティ発足後も、部会活動や各行事などで献身的なご尽力をいただき、協議会の運営に多大なお力添えをいただいた事に、心より感謝申し上げます。また、調理用具や食器などコミュニティに寄付をいただきましたので、大切に使用させていただきます。ありがとうございます。

日本の国防についてご存じですか？

防衛講演会

《入場無料》

とき 4月3日(土) 17:00~19:30
 ところ メルサンホール
 講師 西本 徹也(防衛大臣補佐官)

主催 玖珠町・九重町自衛隊協力会 モルト会